

## Beeindruckende Siege und dramatische Aufholjagd

Am Samstag, den 18. Januar 2025, erlebten die Toucans Anhänger in der heimischen Halle zwei packende Spiele mit unterschiedlichen Verläufen.



### MU14 dominiert gegen Odenwald Dragons

Die U14-Mannschaft zeigte eine überragende Leistung gegen die Odenwald Dragons. Mit einem Endstand von 117:21 demonstrierten die jungen Spieler ihre Überlegenheit von Beginn an. Bereits zur Halbzeit führten sie mit 57:8, was die einseitige Partie verdeutlicht. Die Heimmannschaft knackte souverän die 100-Punkte-Marke und ließ den Gästen keine Chance.



### Herren 3 mit spektakulärem Comeback

Im Anschluss lieferten die 3. Herren ein Basketballdrama der Extraklasse. Gegen den SCC Pfungstadt II lagen sie zu Beginn der zweiten Halbzeit mit 18:40 zurück - ein scheinbar

uneinholbarer Rückstand von 22 Punkten. Doch was dann folgte, war eine beeindruckende Aufholjagd.

Die Heimmannschaft kämpfte sich Punkt für Punkt zurück ins Spiel. Am Ende des dritten Viertels hatten sie den Rückstand bereits auf 8 Punkte verkürzt. Im letzten Viertel drehten sie dann richtig auf, übernahmen die Führung und sicherten sich einen unglaublichen 61:55-Sieg.

Besonders hervorzuheben ist die Leistung des jüngsten Spielers im Team, Benjamin Klisura. Mit gerade einmal 15 Jahren wurde er zum Topscorer der Mannschaft und steuerte beeindruckende 19 Punkte zum Sieg bei.

Am bevorstehenden Wochenende steigen weitere Mannschaften in den Spielbetrieb ein. Am kommenden Samstag, den 25. Januar 2025, um 18:30 Uhr, kehrt die 1. Herrenmannschaft ebenfalls nach der Winterpause auf das Spielfeld zurück. In einem mit Spannung erwarteten Heimspiel tritt das Team gegen den BC Wiesbaden an  
Nach einer Reihe von Niederlagen vor dem Jahreswechsel ist die Mannschaft hochmotiviert, wieder an frühere Erfolge anzuknüpfen.